



Keine weiteren Fällaktionen

Rätsel um 170 markierte Bäume im Achimer Stadtwald

VON RALF MICHEL

Achim. Im Stadtwald sollen keine Bäume mehr gefällt werden, sagt Bürgermeister Uwe Kellner. „Wir haben keine weiteren Fällungen beauftragt.“



Im Stadtwald sind jede Menge Bäume markiert. Hat laut Uwe Kellner aber nichts zu bedeuten. Die Bäume bleiben stehen. FO: CHB

Klingt eigentlich wie eine eindeutige Aussage. Aber warum stehen dann im Stadtwald noch jede Menge Bäume mit weißen und roten Markierungen? 170 an der Zahl, wie Wolfgang Heckel von der Wählergemeinschaft Achim (WGA) nachgezählt hat. Woraus er am Donnerstagsabend im Stadtrat die Gefahr ableitete, dass „da irgendwann doch noch die Säge angesetzt wird“.

Wer die Bäume wann markiert hat, bleibt jedoch ein Rätsel. Die Stadt sei es definitiv nicht gewesen, stellte Uwe Kellner klar, um abschließend noch einmal unmissverständlich zu formulieren: „Es gibt keine weiteren Fällungen im Stadtwald. Daran werden wir uns halten. Und wenn irgendwann doch einmal neue Maßnahmen geplant werden, werden sie rechtzeitig öffentlich vorgestellt.“

Sätze, die sich der geneigte Naturfreund und Baumliebhaber zur Sicherheit vielleicht doch besser ausschneiden, pardon: aussägen, und zur Seite legen sollte. Nur so, für alle Fälle...